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本报合肥讯 6月6日，中铁四局党委书
记、董事长刘勃与中国煤炭科工集团唐山研
究院有限公司党委书记、董事长刘旌在合肥
举行会谈。

刘勃对刘旌一行的到访表示欢迎。他
表示，中铁四局诞生于抗美援朝时期，经过
70多年的发展，业务范围涵盖建筑业绝大部
分领域，同时涉及新材料研发生产、工程设
计与监理、工程检测与监测、商贸物流与服
务、房地产、基础设施业务投资等内容。他
希望双方充分发挥各自在技术、人才、资源
等方面的优势，未来在矿产投资开发、地质
勘查、科技创新等领域深化务实合作。

刘旌表示，中煤科工唐山研究院始建于
1956 年，是我国煤炭行业从事选煤、矿山测
量等研究的大型综合科研机构。他希望能
在改革发展、科技创新、经营管理、风险管
控、党的建设等方面，与中铁四局加强交流，
并开展广泛深入合作，实现互利共赢、共同
发展。

中煤科工唐山研究院副总经理杨子海、
温艳辉，纪委书记汤凯，局党委常委、纪委书
记陈伟，局相关部门、国际事业部、管理研究
院主要负责人参加会谈。 杨晨胡善存

又讯 6月11日，中铁四局党委书记、董
事长刘勃与中国装饰股份有限公司董事长
辛建林举行工作会谈。中国装饰副总裁张
荣军，中铁四局党委副书记、工会主席李猛，
经营开发部、技术管理部、房地产公司、设计
研究院主要负责人参加会谈。

刘勃对辛建林一行的来访表示欢迎，并
介绍中铁四局近年来发展情况。他表示，中
铁四局是特大型中央建筑企业中国中铁的

“标杆”成员企业，业务范围涵盖建筑业绝大
部分领域，同时涉及新材料研发生产、工程
设计与监理、工程检测与监测、商贸物流与
服务、房地产、基础设施业务投资等内容。
双方有广阔的合作空间，未来可以在建筑设
计、装饰装修等领域实现优势互补、互利共赢。

辛建林表示，中国装饰是具有室内外建
筑装饰施工一级、建筑装饰设计甲级的大
型、精品装饰装修企业，是以建筑装饰为主、
多元经营的股份制大型建筑装饰骨干企
业。未来希望与中铁四局在旧城改造、站房
设计、房地产开发和建筑装饰等领域扩大交
流、加强合作。 杨晨徐非凡

6月11日，中铁四局党委书记、董事长刘
勃与苏州市相城区委副书记、区长张伟一行
举行工作会谈。中铁四局副总经理、总工程
师梁超，总经理助理章俊，华东区域指挥部、
管理研究院、工程技术研究院、二公司主要
负责人参加会谈。

刘勃表示，中铁四局是具有综合施工能
力的大型建筑企业，是世界500强企业——
中国中铁股份有限公司的“标杆”成员企业，
在智能建造、城市更新及市政房建等领域拥
有深厚的实力和丰富的经验。他希望进一
步加强与苏州市相城区政府的沟通交流，整
合双方优势资源，深化务实合作，共同实现
高质量发展。

张伟对中铁四局长期以来给予苏州市
相城区的关心支持表示感谢，并简要介绍了
相城区整体发展情况。他希望双方在智能
建造、城市更新等领域开展深度合作，推动
项目尽快落地见效，共同开创合作发展新篇
章。 曹雪生 覃仁财

刘勃在合肥开展系列商务会谈
济新高速黄河大桥锚碇施工完成
●图片新闻

6月9日，中铁四局一公司承建的济（源）新（安）高速黄河大桥锚碇施工完成，标志着大
桥全面进入上部结构施工。济新高速黄河大桥为世界首座独塔地锚式回转缆悬索桥，共有
南北两个锚碇，设计浇筑混凝土16.6万立方米，重40万吨，其中南岸锚碇已于2023年12月
26日浇筑完成。

目前，济新高速项目路基土石方工程基本完成，隧道、涵洞等工程完成超90%，项目预
计于2025年底全线建成通车。

苗秋闹张文灏雷克林摄
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本报合肥讯 6月6日，中铁四局第七届董
事会第一次会议在合肥召开。中铁四局党委书
记、董事长刘勃，董事李开言、王宗怀、姜洪友、
王广钟出席会议，中铁四局监事、纪委书记、总
会计师、董事会秘书、首席合规官及总部相关业
务部门负责人列席会议。会议由刘勃主持。

会议通报了中铁四局第七届董事会成员、
监事会人员组成情况，审议通过了《关于修订中
铁四局董事会向经理层授权管理办法的议案》
等33项议案。会议期间，外部董事对各项议案
进行认真讨论、审议，重点围绕战略规划、机构
设置、投资项目、风险防控等方面进行了深入交
流，提出了意见和建议。

6月7日，中铁四局外部董事一行调研中铁
四局南方总部项目。中铁四局党委常委、总会
计师、董事会秘书、首席合规官王天军，总部相

关业务部门、五公司及项目部负责人参加调研。
调研组一行实地查看了施工现场，听取了

五公司及南方总部项目有关负责人关于工程概
况、项目重难点、科研攻关、施工进度、安全质量
管理等情况介绍。在充分肯定五公司高质量推
进企业发展及总部建设的同时，重点就下步工
作提出了具体要求和意见：作为企业投资建设
的重点关注工程，中铁四局南方总部项目要抓
牢施工节点工期，持续保持大干快干的施工局
面，以按期完成为基本要求，超前完工为奋斗目
标，加强安全质量过程管控，全力推进总部建
设，助力企业高质量发展。要增强“为自己建总
部”的责任意识，加强方案规划，强化质量把控，
选取优质品牌材料，打造精品总部住宅，不负职
工期望，建设满意工程。要积极加强同地方政
府的沟通协调，谋划职工子女入学、户口迁移、

税收减免等政策福利，严格专人落实、专人推
进，畅通搬迁手续渠道，切实做好总部搬迁服务
保障工作。要以总部搬迁为契机，以四局品牌
为依托，立足属地建设优势，深耕大湾区建设市
场，抓实效益及区域化经营，强化优质市场经
营。同时要正视存在的不足，强化问题分析，坚
持对症下药，不断优化项目管理水平，持续推进
企业稳步发展。

王天军对外部董事提出的建议表示感谢。
他表示，南方总部建设是中铁四局深耕大湾区
市场的重要之举，局和三级公司高度重视，将围
绕南方总部建设核心要求，制定专项推进举措，
加强各类资源配置、加强责任落实，强化过程监
督，定期汇报建设进展情况，高质高效推进南方
总部建设。

中铁四局南方总部项目位于广州市花都区

城市中轴线、融创文旅城板块，总用地约127.88
亩，总建筑面积约28.2万平方米，主要建设内容
包括办公大楼、高层住宅楼、幼儿园、托儿所、邻
里中心和地下汽车库等工程。

项目以打造高端建筑智能智造总部为核
心，将导入智慧创新研发中心、新基建研发中
心、投资运营中心、设计咨询中心——“四大中
心”，同时承接中铁四局总部部分管理职能，以

“总部+研发”为发展动力，以优势产业资源集
聚形成总部经济效应，全力打造花都区中轴线
北部门户。

项目建成后，将开创政企互利共赢新模式，
有效促进区域产业经济发展，助力广州市花都
区和中铁四局共同高质量发展。目前，南方总
部项目正在加快推进施工。

张丁丁伍恒锋秦腾龙

中铁四局召开第七届董事会第一次会议
并开展2024年度上半年外部董事调研

本报舟山讯 6月2日，国资委采购与供
应链管理对标评估中央企业第五组赴甬舟
铁路项目调研，并组织召开现场交流会。中
国物流与采购联合会公共采购分会秘书长
彭新良，中国物流与采购联合会研究部主任
马天琦，中国华电集团、鞍钢集团、华润股份
等企业专家和第五组成员单位代表出席调
研交流活动。

调研组听取中铁四局围绕供应链管理
体系运行、平台建设、工作成果、成功经验和
下一步计划的情况汇报，对四局“环保优先、
质量优越、智慧引领、创新驱动”的供应链管
理理念和举措给予肯定，并围绕供应采购管
理、供应链层级架构、数智化建造、人才培养
亮点等方面进行交流探讨。

弋鹏丽 杨海军

国资委采购与供应链管理对标评估中央企业第五组赴甬舟铁路项目调研交流

■标题新闻

▶6月4日，中国铁路上海局集团有限公
司南京铁路枢纽工程建设指挥部指挥长

何志超到中铁四局四公司宁（南京）淮
（安）铁路站前6标项目检查指导工作。


